

GWMI

Semangat Bersama: Kodim 0714/Salatiga Gelar Nobar Laga Timnas Indonesia vs Jepang, Pererat Tali Persatuan Bangsa

Agung widodo - SALATIGA.GWI.WEB.ID

Nov 16, 2024 - 07:08



Foto: Kodim 0714/Salatiga menggelar Nonton Bareng (Nobar) laga seru antara Tim Nasional Indonesia melawan

SALATIGA- Dalam sebuah acara yang penuh antusiasme, Kodim 0714/Salatiga menggelar Nonton Bareng (**Nobar**) laga seru antara Tim Nasional Indonesia melawan Tim Nasional Jepang dalam Kualifikasi Piala Dunia 2026, pada Jumat malam (15/11/2024).

Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang menyaksikan pertandingan sepak bola, namun juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta memperkokoh semangat kebangsaan di kalangan warga Salatiga.

Acara yang digelar di halaman Makodim 0714/Salatiga ini dihadiri oleh Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Ari Prasetya, S.E., M.Han., Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes, serta berbagai elemen masyarakat setempat, termasuk prajurit TNI dan keluarga besar Kodim.

Nobar ini juga menjadi sarana bagi masyarakat untuk menikmati momen kebersamaan dan mendukung Timnas Indonesia dalam perjuangan mereka di kualifikasi Piala Dunia.



"Melalui Nobar ini, kita tidak hanya menikmati pertandingan sepak bola, tetapi juga mempererat persatuan dan kesatuan bangsa. Kemenangan Timnas Indonesia adalah kebanggaan kita semua. Mari kita dukung mereka hingga akhir," ujar Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes, Dandim 0714/Salatiga.

Meskipun Timnas Indonesia harus mengakui keunggulan Timnas Jepang dalam pertandingan yang berlangsung sengit dan penuh determinasi, semangat masyarakat Salatiga tidak surut. Tepuk tangan meriah menggema ketika wasit meniup peluit panjang sebagai tanda berakhirnya pertandingan. Dukungan yang diberikan warga kepada Timnas Indonesia menunjukkan bahwa mereka tetap

bangga dengan perjuangan Timnas meskipun hasil akhir tidak berpihak.

Tidak hanya menyaksikan pertandingan, masyarakat juga dimanjakan dengan kuliner gratis yang disediakan oleh Kodim 0714/Salatiga. Kegiatan ini mendapat apresiasi tinggi dari warga yang merasa senang bisa ikut serta dalam acara seru dan penuh kebersamaan ini.

“Acara ini sangat luar biasa! Tidak hanya bisa nonton pertandingan dengan nyaman, kami juga merasa lebih dekat dengan TNI dan masyarakat sekitar. Semoga acara seperti ini bisa terus digelar untuk mempererat persatuan kita,” kata salah seorang warga Salatiga.

Nobar yang penuh semangat ini menjadi simbol kuatnya ikatan antara TNI dan masyarakat, serta wujud nyata dukungan terhadap Timnas Indonesia. Kodim 0714/Salatiga berharap acara semacam ini dapat terus digelar di masa mendatang untuk memperkuat semangat kebangsaan, kebersamaan, dan nasionalisme di kalangan warga Salatiga dan sekitarnya.

Walaupun hasil akhir pertandingan tidak sesuai harapan, semangat kebersamaan yang tercipta melalui Nobar ini menjadi bukti bahwa Timnas Indonesia selalu mendapat dukungan penuh dari seluruh rakyat Indonesia. Kini, para pendukung Timnas Indonesia kembali menantikan laga berikutnya dengan harapan dan semangat yang tak pernah padam. (Pendim Salatiga)